

les prix moyens des vêtements et services vestimentaires ont seulement un peu plus que doublé (223 %). Ce dernier élément explique, du moins en partie, la chute apparente de la part des dépenses consacrée à l'habillement.

Les tableaux 5.32 et 5.33 présentent les régimes de dépense sous forme récapitulative, alors que bon nombre des changements plus intéressants figurent dans une série plus désagrégée. Par exemple, dans la catégorie de l'alimentation, les achats dans les restaurants présentent une part croissante des dépenses totales sur la période observée et, contrairement aux aliments achetés

dans les magasins, leur part dans les différentes tranches de revenu est en général très constante, ou même légèrement à la hausse. Par ailleurs, la part consacrée aux catégories de l'énergie (combustible, électricité et essence), lesquelles ont connu des augmentations de prix parmi les plus élevées, a également été influencée par les mesures de conversion et de conservation et n'a pas beaucoup changé. Parmi les autres variations, on peut mentionner les dépenses élevées pour le soin des enfants.

On trouvera des informations plus détaillées dans les publications intitulées *Dépenses des familles au Canada* et dans des tableaux inédits.

Sources

- 5.1.1, 5.2 – 5.4 Service d'information sur les relations industrielles, ministère du Travail.
- 5.1.2, 5.7.2 Affaires publiques, ministère de l'Emploi et de l'Immigration.
- 5.5.1, 5.8 – 5.9 Division des enquêtes-ménages, Statistique Canada.
- 5.5.2 – 5.5.3 Section de l'activité sur le marché du travail, Statistique Canada.
- 5.6.1 – 5.6.3 Division du travail, Statistique Canada.
- 5.7.1 Division du travail, Statistique Canada; Affaires publiques, ministère de l'Emploi et de l'Immigration.
- 5.7.3 Direction de la santé et de l'hygiène au travail, ministère du Travail.